



Texcaltitlán explotó tras siete años de vejaciones de La Familia

Hace siete años, en Texcaltitlán, Estado de México, aparecieron las primeras señales de que el crimen organizado había llegado al pueblo. Eran papeles blancos del tamaño de un billete doblado que muchachos menores de 18 años entregaron a vendedores del tianguis tradicional El Tixca para avisarles que La Nueva Familia Michoacana requería una “cooperación” para vigilar la periferia del municipio de otro supuesto cártel que llegaba desde Guerrero.

<https://www.milenio.com/policia/texcaltitlan-metio-familia-michoacana-pueblo-rebelde>